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In diesem Leit-Bild stehen unsere Ziele. 

Und  

Wie wir unsere Arbeit machen wollen. 

 

 

 Das ist uns wichtig. 

 

 

Unser Name ist: 

Caritas Lebenswelten GmbH 

Wir sind eine Firma. 

Wir arbeiten für Menschen.  

 

 

 

Jeder Mensch ist anders. 

Jeder Mensch hat eine eigene Lebens-Welt. 

Das ist gut so. 

Wir gehen gut mit Menschen um. 

Wir sind gut zu Menschen. 

Alle Menschen sind Teil unserer GruppeFirma.  

 

 

 

Wir sind Christen. 

Wir haben einen christlichen Glauben. 

Darum haben wir Kraft. 

Darum kennen wir unsere Ziele. 

Darum wissen wir, 

wie wir unsere Ziele erreichen können.  
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Bei uns können Menschen wohnen. 

Dafür haben wir Einrichtungen. 

Manche Menschen können nicht sagen,  

was sie wollen. 

Wir helfen, 

dass ihre Ziele erreicht werden. 

Wir passen gut auf. 

Wir merken, was Menschen wollen.  

 

 

 

Menschen glauben an verschiedene Dinge. 

Menschen haben verschiedene Religionen. 

Menschen leben auf verschiedene Arten. 

Dafür sind wir offen. 

Wir unterstützen Menschen bei ihrem Leben.  
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So sehen wir Menschen. 

Das ist unser Menschen-Bild. 
 

 

Wir denken: 

Gott hat alle Menschen gemacht, 

so wie sich selbst. 

 

 

Das sind unsere Aufgaben: 

Jeder Mensch kann etwas gut. 

Wir helfen: 

Damit jeder Mensch mehr lernen kann. 

Dass jeder Mensch so leben kann,  

wie es ihm möglich ist  

und  

So leben kann, wie er es möchte. 

Dass jeder Mensch  

ein Teil unserer Gruppe sein kann. 
 

 

Unser Ziel ist: 

Jeder kann lernen selbständig zu leben. 

Jeder kann lernen besser zu leben. 
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 Das machen wir so: 

 

Es gibt jeden Tag viel zu tun. 

Zum Beispiel: 

Anziehen, Waschen, Einkaufen. 

Wir helfen dabei, dass Sie die Arbeit lernen. 

Sie können etwas nicht so gut. 

Dann helfen wir, dass Sie es lernen. 

Wir helfen Ihnen,  

damit Sie Ihre Ziele erreichen. 
 

Wir betreuen Kinder  

in unseren Kinder-Tages-Stätten. 

Kinder wollen Neues lernen. 

Wir helfen ihnen dabei. 

Wir unterstützen die Kinder. 

  

Menschen haben Ziele. 

Menschen wollen selbstbestimmt leben. 

Wir helfen ihnen dabei. 

 
 

 

Kinder und Erwachsene 

wollen mit anderen Menschen reden. 

Sie wollen andere Menschen treffen. 

Wir helfen ihnen dabei. 

 

 

Menschen wollen sich sicher fühlen. 

Sie wollen sich gut fühlen. 

Sie wollen an einem schönen Ort leben. 

Wir helfen dabei. 
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So kann jeder ein gutes Leben haben. 

Genau so wie jeder es möchte. 

Und dabei Teil von einer Gruppe sein. 

 

 

Das können wir gut. 

Wir sind Experten. 

 

 

Wir machen gute Arbeit. 

Wir haben gute Ergebnisse. 

Wir erreichen unsere Ziele. 

Wir wollen,  

dass alle Menschen dabei sein können. 

Wir wollen,  

dass alle Menschen mit machen können. 

Das nennt man: Inklusion. 
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Alle unsere Mitarbeiter und Mitarbeiterinnenhaben eine 

gute Ausbildung. 

Unsere Mitarbeiter machen Kurse. 

Dadurch lernen sie immer mehr. 

  

 

Unsere Mitarbeiter reden zusammen. 

So lernen sie voneinander. 

Darum wissen sie. 

was jeder Mensch für Hilfen braucht. 

 

 

 

Wir prüfen immer unsere Arbeit. 

Wir lassen unsere Arbeit von anderen prüfen. 

Das machen wir,  

damit unsere Arbeit immer besser wird. 

 

Unsere Mitarbeiter sind gut zu Menschen. 

Sie hören zu. 

Sie machen gute Arbeit. 

 

 

So gehen wir miteinander um. 

Das sind unsere Ziele. 

 

 

Mitarbeiter und Leitungen 

sagen ja zum christlichen Menschen-Bild. 

Darum gehen alle gut miteinander um. 

Es gibt keine bösen Worte in unserer Gruppe. 
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Wir arbeiten in Gruppen. 

Wir arbeiten zusammen. 

Wir sind gut zueinander. 

Wir machen gute Arbeit. 

Die Gruppen reden miteinander. 

Wir prüfen unsere Arbeit. 

Wenn etwas nicht gut ist, 

machen wir es besser. 

 

Wir geben Infos weiter. 

Wir nehmen Infos an. 

Infos helfen uns,  

damit wir gute Arbeit machen. 

Jeder Mitarbeiter kann mitreden. 

Jeder Mitarbeiter passt selbst auf, 

dass er gute Arbeit macht. 
 

 

 

Unsere Leitung ist gut zu den Mitarbeitern. 

Darum haben wir eine gute Zusammenarbeit. 

 

 
 

 

Unsere Leitung nennt die Ziele 

von der Arbeit. 

So kann jeder Mitarbeiter gut arbeiten. 

Die Leitung zeigt,  

wie wir miteinander umgehen. 

Das nennt man: Vorbild. 

Unsere Leitung passt auch auf, 

dass wir mit dem Geld gut umgehen. 
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Bei uns ist es möglich, 

dass jeder verschiedene Ziele haben kann. 

 

 

 

 Wir haben Partner. 
 

 

Unsere Einrichtungen haben Netz-Werke. 

Die Wünsche und Ziele  

von Menschen sind uns wichtig. 

 
 

 

Unsere Partner können sich auf uns verlassen. 

Wir gehen gut mit unseren Partnern um. 

 

 

Wir verabreden,  

wer welche Aufgaben macht. 

Damit alle Ziele erreicht werden. 

Wir passen auf,  

dass jeder seine Aufgaben schaffen kann. 

 Wir setzen uns für die Menschen ein. 

 

Wir arbeiten gut zusammen. 

Darum können die Menschen  

am Leben teilhaben. 

In unseren Einrichtungen  

und außerhalb unserer Einrichtungen. 
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